

立校報
市形中
慈山校
久山校

やまどり

第2号
令和6年5月7日(火)
文責：奥 秀樹

心 架木く仲間とつなぐ想い



生徒会執行部

四月二十五日(木)に生徒総会を行いました

た。前年度の活動報告に続き、今年度のスローガン「心架木く仲間とつなぐ想い」や前期の活動方針等が承認されました。また、規約改正が行われ、後期から放送委員会と図書委員会が合併し、広報委員会となることも承認されました。総会終了



専門委員長

後、NAR運動の説明と署名を行い、執行部



NARリボンを手渡しました



学年委員長

より全校生徒にオレンジ入りのNARリボンが手渡されました。

授業参観&総会



1年生 保健体育



2年生 数学



3年生 総合

四月十九日(金)に授業参観、学年P、PTA総会を実施し

ました。一年生は集団行動、二年生は単項式の乗法と除法、三年生は修学旅行まとめ発表会を、それぞれ参観していただきました。参観は三十四名、PTA総会は二十五名、PTA歓迎会は十四名の出席がありました。ご来校いただきましたありがとうございました。

スローガン「PIECE(ピース)」

- 1日目…新幹線・TEPIA・国会議事堂・劇団四季「ライオンキング」
- 2日目…ホテルスタートで2つの班に分かれ班別自主研修・東京ディズニーランド
- 3日目…浅草浅草寺・東京スカイツリー・新幹線 【銀座キャピタルホテルに連泊】



プログラミング学習



定番の1枚



朝からモリモリ食べました



東京メトロで上野動物園へ



講談社へ到着



みんな超笑顔です!



五人組も楽しそう



夢の国はあっという間に終了



インバウンド多数



最後は634m

三年生が、四月十日(水)から東京方面に修学旅行に出かけました。皆、きまりを守り、周りの方々に感謝の気持ちを持ちながら行動できました。今年一年の決意を心に刻む旅行となりました。

今年一年の決意を心に刻んだ修学旅行